
Ｒ１・Ｒ５文化会館ホール利用団体調査結果

① ② ③ ④ ⑤ ⑥ ⑦ ⑧ ⑨ ⑩

1 講演会 消滅

2 演奏会

存続して
いるが活
動予定な
し

○

3 講演会 消滅

4 民謡 存続 ○ 未定 協会員に未確認のため未定である。
結とぴあ多目的ホールは、ステージが狭い、音響も悪い、
広すぎる、座席準備も大変である、反響板がない。

× × × × × × × × × × 否

多目的ホールはそもそも体育館のよ
うな造り。照明・音響等を強化して
も、全体を造り直さなければ文化会
館としての機能は果たせない。従っ
て特になし。

5 歌謡 存続 ○ めいりん 困っている。めいりんしかないかなと思う。 スポーツ団体の負担になる。 答えられない。

6 コンサート 存続 ○
その場しのぎにしかならない。答え
られない。

客席を付けてほしい。

7 歌謡 消滅 ○

8 文化祭 存続 ○
めいりん、
エキサイト

エキサイト広場は何日も借りられるかが不安。めいりんは
生徒だけでも入れるかと思う。既存施設の活用でいい気が
する。

可動式の椅子を求める。集音、吸音、防音が大事である。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
それなりのコンサートができる設備
があるとよい。

文化会館が無いなら多目的ホールを
使うことになる。

こだわりはないが、文化専用施設に
してはどうかと思う。段々の客席で
無くてもよい。

9 劇講演 消滅

10 説明会

存続して
いるが活
動予定な
し

11 コンサート 存続 ○ 未定
部活動の地域移行の関係で、令和７年以降は未定の状態で
ある。

操作できるカラフルな照明があるとよい。それが魅力の一
つである。音響と照明も必要である。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
うまく音を乱反射させてほしい。フ
ラットの壁でなく凸凹に仕上げてほ
しい。

大野ジュニア吹奏楽団を立ち上げた
ので、それで利用する。ハートフル
コンサートは将来の活動は未定であ
る。

ステージ上の幕が音を吸うのででき
るなら取り払ってほしい。仕舞える
のならいいが。音が客席に飛んでほ
しいため。

12 演芸会 存続 結とぴあ
令和８年以降どこでやるかは決めていない。めいりんは狭
いので結とぴあしかないかと思う。

マイク、スピーカーが必要である。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 利用する。
控え室が必要。トイレの増設。土足
で入れる施設にしてほしい。肘掛け
があるイスにしてもらいたい。

13 歌謡 存続 ○ めいりん
めいりんになるかと思うが、仲間は納得しないかもしれな
い。

音響は全て持ち込んでいるので必要ない。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ステージに段は要らない。
利用しない可能性が高い。ここより
もめいりんを使うことになるだろ
う。

モニター（カラオケ装置）がほし
い。

14 講習会 存続 結とぴあ
めいりんは使わない（大野地区に気を使う）。結とぴあに
なるかと思うが不明である。

マイク、スピーカー、ステージに大きなスクリーン、映像
機器、演台が必要である。

× ○ × × × × × × × ×
使うのであればスクリーンがほし
い。

利用しにくい。青少年教育センター
か下庄公民館体育館。もしかすると
多目的ホールを使おうかという話も
出てくるかもしれない。

なし

15 ピアノ 存続 ○ めいりん めいりんかと思っている。
結とぴあ多目的ホールは、客席がひな壇じゃないため使う
ことはない。

× × × × × × × × × × 利用しない。めいりんになる。 なし

16 大会 存続 未定
令和１１年に大野市で民保連大会があるが、文化会館がダ
メなら他を考える。

マイク、スピーカーは使う。スクリーンも使うかも知れな
いが、無いなら紙資料を見るだけである。

× × × × × × × × × × 今あるもので可。 利用する。 なし

17 発表会 存続 めいりん めいりんを使う。
マイク、スピーカー、プロジェクター、スクリーンが必要
である。

○ ○ × ○ ○ ○ ○ × × ○
マイクが使えれば十分。音楽が入れ
ばよい。可動式ひな壇はあったらい
い。

利用したい。 なし

R6.7調査内容 今回追加調査内容

結とぴあ多目的ホール整備内容（第４回資料参照：代替案の整備
内容①から⑩）について団体活動に必要な整備か否か

答えられない。多目的ホールは今の文化会館
の施設にはならない。

未確認
答えられない。多目的ホールはあくまでも体
育館。音響・音質もダメ。

団体
№

利用内容
団体
状況

音楽
関係
団体 令和８年（休館）以降の活動場所はどこを考えているか

代替案とする結とぴあ多目的ホールに求める
機能は何か

結とぴあ多目的ホールを改修
した場合、団体として利用す

るか否か

結とぴあ多目的ホールを改修
する場合に他に求める機能は

何か

資料１
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資料１

18 演奏会 存続 ○
めいりん、
結とぴあ

まだ考えていない。めいりんか結とぴあになるかと思う。
めいりんは靴を脱がなければならないし、ロビーが貧弱。
結とぴあは楽器を運ばなければならない。

残響時間を考えてほしい。お金を取って見せるので、変な
音響の中ではできない。ひな壇がほしい（ステージ下から
引き出す段）。前日と当日は使えるようにすることは絶対
必要である。打楽器の置き場がほしい。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
他の施設（めいりん講堂）が利用で
きない場合に利用する可能性があ
る。

土足で入場できるようにしてほし
い。改修だけでは不足する機能が多
くあると思われる。

19 発表会 存続 結とぴあ
めいりんは狭い。結とぴあ多目的ホールに行くことになる
かと思う。

マイク、スピーカーはほしい。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 利用する。 段々のイス（客席）がほしい。

20 発表会 存続 自施設
令和６、７年の生活発表会は園で行う。令和８年以降もた
ぶん園で行う。民間保育園保護者会連合会は文化会館かエ
キサイト広場のどちらかを使っている。

マイク２～３本、スピーカー、操作卓、音響のミキサー
（Ｂｌｕｅｔｏｏｔｈが使えるといい）、プロジェク
ター、スクリーンが必要である。

× × × × × × × × × ○
利用しない。生活発表会は園で行
う。

トラックで荷物を運ぶことがあるの
で、大道具を入れるスペース、搬入
スロープがあるといい。

21 大会

存続して
いるが活
動予定な
し

22 演奏会 存続 ○ 勝山市民会館
令和８年以降は参加者が多い勝山市になるかと思われる。
めいりんは厳しい。やりにくい。

とくになし ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
客席がフラットなため、むずかし
い。親が子どもの姿を見に来るのに
見えない。

階段式の客席がほしい。

23 ピアノ 存続 ○ 未定
勝山に行くか、美山に行くかとも思ったが、どうしたらい
いのかという状態。めいりんは雨漏りが酷かった。

音響をしっかりしてほしい（スピーカーではない）。音が
体育館の音になる。響きが回る。音が乱反射している。ク
ラシックやピアノの音楽的な音響が必要である。

× ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
音響設備を持ち込むため①は不要で
ある。

めいりんが使えないのであれば（空
調故障や雨漏りにより）、結とぴあ
を使うしかない。

控え室がステージのそばにあるとい
い。

24 発表会 存続 めいりん めいりん講堂を使う。３００人で問題ない。
舞台袖のスペースがあればいいが･･･。控え室を中庭に
作ってもらえればと思う、３階の既存の部屋でよい。

× × × × × × × × × × 今あるもので可。 利用することも考えられる。 なし

25 発表会 存続 めいりん めいりん講堂を使う。３００人で問題ない。
舞台袖のスペースがあればいいが･･･。控え室を中庭に
作ってもらえればと思う、３階の既存の部屋でよい。

× × × × × × × × × × 今あるもので可。 利用することも考えられる。 なし

26 民謡 存続 ○ ない
どこもない。おどりの会は続けていくが、発表の場所がな
い。建てないのなら結とぴあもめいりんも使わない。ＶＩ
Ｏの一画を借りたりして活動だけする。

代替にならない。結とぴあに整備するのは道が混雑して事
故が起きる可能性が高い。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

仕方なくここにするとしたら全部必
要である。建たないならそれでいい
ので結とぴあにお金を掛けてほしく
ない。

利用できないと思う。 なし

27 説明会 存続 自施設
令和５年はＰＴＡ行事に合わせて文化会館で実施したも
の。生徒向けに学校内でやるのみ。

マイク、スピーカーが必要である。

28 バレエ 存続 ○ ない
めいりんはステージが揺れるため踊れない。客席が揺れる
バタバタうるさい。袖が無い。子どもが危険。音を出すと
音が漏れる。めいりんを使わないのでどこもない。

スピーカーを入れてなんとかなるものではない。楽屋がな
い。

× × × × × × × × × ×
利用しない。利用時に何かあった時
に逃げ場がない。待機場所がない。
走り回るので落ちそうで怖い。

なし

29 講習会 存続 結とぴあ 令和８年以降は結とぴあ多目的ホールになると思う。 マイク、スピーカー、スクリーンが必要である。 × × × × × × × × × × 今あるもので可。
利用しない。結とぴあ３０５・３０
６を使う予定。

なし

30 講演 存続 ない
令和８年以降は活動場所がない。場所がないことが分かっ
ていたのに令和８年で休館を決めてしまうのはおかしい。

なし。
あくまでも体育館。パイプ椅子に２
時間も３時間も座らせるのは厳し
い。

利用しない。 なし

31 大会 存続
めいりん、
結とぴあ

マイク、スクリーンが必要である。 ○ × × × ○ ○ ○ × ○ ○ 利用する。
エアコン（クーラー）を改修してほ
しい。

32 演奏会 存続 ○
めいりん、
結とぴあ

めいりんか結とぴあしかない。めいりんはステージが小さ
すぎる。キャパがきつい（文化会館でもギリギリ）。借用
する場合、本番を入れて４日間押さえることになる。結と
ぴあだと文化系とスポーツ利用が重なる心配がある。

絨毯と板張りのバランスが大事。通常の体育館は音が反射
しすぎる。音を吸収されすぎてもダメ。スポットライト、
カラーライトが必要である。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
最低限これがないと使えないと思
う。

改修してもらっても使えるかどうか
分からない。めいりんと比べてマシ
な方を選ぶという形になるかと思
う。

搬入・搬出ができる場所がほしい。
客席から見えるようにしてもらいた
い。

33 ピアノ 存続 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ あるとよい。
まだ分からないが、次やるとしたら
ここになる。この会場は大野に必要
だと思う。

なし

整備していらない。無駄。

未確認


